
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

盛土造成地調査結果説明会 
-令和 4 年１１月３０日（水）18：30 から 於：平岡公園会館- 
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地下水位観測   

◆調査内容・スケジュール 

住民説明会の様子 
 

ボーリング調査 現地測量写真 
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◆調査結果について 

① ボーリング調査の結果、地下水位が当初想定していたより低かった。 
②その他の調査の分析と併せて、安定性が確保できていて、大きな滑動・崩壊は

予想されない。 
③結論として、想定より強い地盤であることが確認され、安心感がある。 

  市内全域の調査分析完了後に経過観察頻度や手法について検討していく。 
（定期的な目視確認や写真記録の保存等を想定） 

（文責・広報部） 

◆今後の流れについて 



 平岡公園町内会

子ども 抽選券
※1月15日（日）に抽選会場にもってきてね。

2 0 2 3新春大抽選会
1月15 日（日）10 :0 0 ～15 ：3 0

ちゅう せん けん

1区は１0：00～１１：30
2区は１2：00～13：30
3区は１4：00～１5：30

こんざつしないようにでき
るだけ左の時間に来てね

1 区 班 名まえ 才

2 0 2 3年1月15 日（日）10 ：0 0 ～15 ：3 0
新春大抽選会

抽 選 券

※班と世帯主のお名前を記入し、ご家庭で保管し抽選会場に持参して下さい。

※混雑を避けるため

1区は１0：00～１１：30
2区は１2：00～13：30
3区は１4：00～１5：30

左記のご来場時間に
ご協力をお願いします。

平岡公園町内会

1 区 班 世帯主名
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抽選会 
2 0 2 3 年 1 月 15 日（日） 
 1 区  10 :0 0 ～11：3 0  

2 区 12 :0 0 ～13 ：3 0  
3 区 14 :0 0 ～15 ：3 0  

※混雑を避けるため上記時間

にご協力をお願いします。 
※抽選券は各区ごとに色が違います。 

―抽選会追加申込みについて― 

回覧による申込みをされていない方で、追加申込みをされたい方は町内会館（9 条 4 丁目 2-10 TEL・

FAX884-5566 午前中のみ）で受け付けます。事前にお電話で確認してからおいでいただき、追加申込み

の上、抽選券を受け取ってください。（班長さんへの追加申込みはできません）景品準備の都合上、当日申

し込みはできません。 

 

生け花・フラワーアレンジメントの 
展示もあります。 

お気づきでし たか？ 
町内の街路灯が 
すべてＬ Ｅ Ｄ 化さ れまし た。 

水銀ランプや 

ナトリウムランプから 

省エネで長寿命の 

ＬＥＤへ 

 当町内会には 310 灯の街路灯が設置されていま

すが、そのうち 77灯を札幌市、233灯を町内会が設

置し管理をしてきました。町内会では毎年数灯ずつ

のＬＥＤ化を進めてきましたが、今年 10 月 1 日をもっ

て完了し、より明るく安全な環境となり、全灯が札幌

市へと移管されました。 

ＬＥＤ化や、移管の手続き等には、仁木芳雄交通防

犯部長と小野介義前交通防犯部長にご尽力いただ

きました。 

- 長い間ご苦労様でし た-  

- よろ し く お願いし ます-  

 民生委員は地域の皆さんが抱える課題につい

て、親身に相談にのったり、ニーズに応じたサービ

スを得られるように、関係行政機関、施設、団体等

につないだり、一人暮らしの高齢者を見守ったり

する地域福祉の重要な担い手です。 

今年 11 月当町内の前島敏子さんと竹下敏雄さ

んが委員を退任されました。おふたりには様々な

ご苦労をされて職務を全うしていただきました。

前島さんには 18 年 8 か月の長きにわたり務めて

いただきました。 

おふたりの地域福祉へのご貢献に感謝いたし

ます。 

  

民生委員のみなさ ん 

 12月1日清田区区民センターにおいて、次期民

生委員委嘱状伝達式が行われ、当町内会では、

従来からの片山英夫さんに加え、安藤妙子さんと

濱田ちえ子さんが委嘱されました。 

  

イ）設置に賛成

79.7%

ロ）設置に反対

ハ）どちらとも言えない

12.7% 

 
 

7.6% 

防犯カ メ ラ の設置 申請し まし た  

アンケート結果（2022.10 月） 

防犯カメラ設置について 

 今秋、防犯カメラ設置についての町内会アンケートを実施し

ました。 

会員の 77.5％（709 名）の方々から回答が寄せられた結果

は、次のとおりでした。 

 「設置に賛成」は 565 名 ・ 79.7％。「設置に反対」は 54 名 ・

7.6％。「どちらとも言えない」が 90 名 ・ 12.7％（図表）。 

 設置したい場所アンケート結果もふまえ現在、札幌市に対し

平岡はらっぱ公園周辺１か所、平岡公園会館前１か所に防犯カ

メラの設置を申請しました。 

  


